

## ■ 10 Jahre Burgdorfer Bier

# Burgdorfs Vereine feierten «ihr» Bier

## Umzug, Weihfest und Generalversammlung der Burgdorfer Gasthausbrauerei

Die Burgdorfer Gasthausbrauerei rief und knapp 400 Personen folgten der Einladung: Rund 30 Vereine aus Burgdorf begleiteten letzten Freitag ihre neue Fahne in einem Umzug von der Oberstadt ins Schützenhaus. Nach dem offiziellen Festakt sorgten sechs Musikformationen für Unterhaltung und Stimmung. Das Bier, dessen zehnjähriges Jubiläum mit dem Umzug und dem Fest gefeiert wurde, fand gleich viel Anerkennung wie Zuspruch. shb

### Grösstes Bierfest seit Bestehen

An der 11. Generalversammlung der Burgdorfer Gasthausbrauerei gab Verwaltungsratspräsident Res Zbinden den absoluten Besucherrekord bekannt: in



Mit einem vielfältigen und farbenprächtigen Umzug wurde gefeiert. Bilder: Steffi Rehkate



der Reithalle hatten sich 1411 Aktionärinnen und Aktionäre versammelt. Ohne die Personen, die sonst noch hineingeschlüpft waren. Anwesend war auch der Inhaber von Aktie Nr. 5768, den Zbinden als «hochwillkommenen alt Bundesrat Sami Schmid» bekannt gab. Nicht enden wollender Applaus mit teils «standing ovations» brandete auf. Nachdem die Stimmung wie an jeder Generalversammlung in kürzester Zeit hochschnellte, passierten sämtliche Trankenden «grossmehrheitlich». Die Geschäfte laufen gut, eine wegen des Brauereiausbaus nötige Kapitalerhöhung soll laut Roger Käsermann durch die bisherigen Aktionäre erfolgen. Unter dem Gelächter der Anwesenden gab er bekannt, dass dem Verwaltungsrat eine eher ungewöhnliche, zeitlich begrenzte Finanzierungsart vorschwebt: Kapital gegen Dividende in Bier. gb  
Weitere Impressionen auf Seite 20

## Kurz-News

### ■ CLARO / GEDULT

#### Internationaler «Fair-Trade-Tag»

Der «Faire Handel» bat im Rahmen des internationalen «Fair-Trade-Tages» zu Tisch.

Um den Fairen Handel zu unterstützen und ihre Sympathie zu zeigen haben das Team des claro Ladens Burgdorf sowie Martina Stoll und Pablo Alonso vom Restaurant zur Gedult ein exklusives 3-Gang-Fair-Trade-Menü angeboten. Zahlreiche Gäste kamen und genossen das feine Mittagessen aus fair gehandelten Produkten und aus ökologischem Anbau. Damit unterstützten sie an diesem sonnigen Samstagmittag den internationalen Fair-Trade-Tag 2009.

In der gegenwärtigen Wirtschaftskrise ist es besonders wichtig, die Produzenten im Weltsüden zu unterstützen. Die Rohstoffpreise sind vielerorts eingebrochen, und das an sich schon karge Einkommen ist noch kleiner geworden. Der Faire Handel wirkt dieser Situation entgegen, indem garantierte Mindestpreise sowie eine Fair-Trade-Prämie bezahlt werden. So wird die Existenz von vielen Menschen im Weltsüden verbessert. zvg

### ■ Kantor Hörberatung / Kohler Akustik

## Hörfunktion gratis testen

Der Hörbus kommt... Mittwoch, 27. Mai, ab 10 Uhr, Neumarktplatz

Dank der Initiative der beiden Burgdorfer Fachgeschäfte Kantor Hörberatung und Kohler Akustik erhält die Burgdorfer Bevölkerung und Umgebung am Mittwoch, 27. Mai, die optimale Gelegenheit GRATIS und in fünf Minuten ihr Gehör zu testen. Dies dank dem Hörbus, der ab 10.00 Uhr auf dem Neumarktplatz Halt machen wird.

«Im Hörbus befinden sich zwei Mess-

keine Hörsysteme tragen und so in die Isolation geraten und an Lebensqualität und Lebenslust verlieren.»

### Lautstärkemessung von MP3-Playern

«Neben den Hörtests wird der Bevölkerung auch ein Hörquiz mit attraktiven Preisen angeboten», ergänzt Raphael Bütler. Ein absolutes Highlight – vor allem auch für die jüngere Generation sehr interessant – ist die Möglichkeit